



El Carril Al Día

1 de agosto · 🌐



Por: La Redacción.

El municipio de Cabral: Cierran concierto Jazz en Rincón por segunda vez.

Municipio de Cabral. - Cerró por todo lo alto el concierto Jazz en Rincón, en el municipio de Cabral, provincia Barahona, en la segunda versión realizada allí el pasado sábado 29 de julio.

El evento, dio inicio con la Banda de música del Municipio, compuesta por 18 integrantes, dirigida por Máximo Enrique Feliz Ortiz (Elvis) quienes intercambiaron géneros musicales, salsa y el jazz que, por primera vez, lo integran a su repertorio musical.

Los temas ejecutados por esta banda fueron: Zapatos de Antes, Auntun Leaves, Haana, Sway, Billie Jean, Señorita, Guantanamera, Oye como va, y Caballo.



El Carril Al DIA

2 de agosto · 🌐



Por: La Redacción.

Concluye con éxito Congreso Internacional sobre Espectro Autista auspiciado por Fundación Refidomsa.

Santo Domingo.-Tras dos días de debates, exposiciones y entrevistas, concluyó con éxito el Primer Congreso Internacional "Eduquemos sobre Autismo", organizado por la Fundación Refidomsa y la Fundación Manos Unidas por Autismo, en el que participaron profesionales de la salud, psicólogos, estudiantes y familiares de personas con Autismo.... [Ver más](#)





El Carril Al Día

3 de agosto a las 12:50 · 🌐



Por: La Redacción.

Refidomsa suscribe acuerdo de cooperación energética con Petroecuador

Santo Domingo.-La Refinería Dominicana de Petróleo (Refidomsa) suscribió un acuerdo con la Corporación Estatal Ecuatoriana Petroecuador, con la finalidad de fortalecer las relaciones de cooperación entre ambas empresas y desarrollar proyectos energéticos de manera conjunta.... [Ver más](#)





El Carril Al Día



3 de agosto a las 17:03 · 🌐

Por: La Redacción

El Carril, Distrito Municipal. El Alcalde Distrital Miguel Ángel Peña Pozo (Chimbili) informó que los dos Compactadores grandes, encargados del recojido de los desechos sólidos en el Distrito están fuera de servicio, ya que dijo, están dañados y se encuentran en reparación.

Peña Pozo llamó a la población de este Distrito a no sacar los residuos sólidos a las calles, para evitar contaminación.

"Estámos acelerando para su pronta reparación y se inserten al servicio nuevamente, pedimos a la población no sacar los residuos sólidos a las vías". Refirió Peña Pozo, en un comunicado, enviado a este medio.



El Carril Al Día

7 de agosto a las 20:21 · 🌐



Por: La Redacción.

Precandidatos de El Carril realizan caravana con miras a elecciones 2024.

El Carril, Distrito Municipal. - Los precandidatos a Alcalde, Diputados y Senador de este Distrito Municipal y la Circunscripción número 3, de Haina, Nigua, El Carril y Quita Sueño, por el Partido Revolucionario Moderno (PRM) realizaron una multitudinaria caravana este domingo, misma que inició en el Cruce de La Feliciano y culminó en el sector Villa María.

Esta Caravana, encabezada por el Alcalde Distrital Miguel Ángel Peña Pozo (Chimbili) y precandidato a repostularse a la misma posición, contó además con la presencia del Diputado y precandidato a Senador por la Provincia San Cristobal Otoniel Tejeda, los precandidatos a Diputados Isidro Robert Benítez y Jacquelin Montero, ambos por la Circunscripción número 3 de Haina, Nigua, El Carril y Quita Sueño.



El Carril AI DIA

12 de agosto a las 13:52 · 🌐



Por: La Redacción.

Alcalde de El Carril intervendrá sector en El Caliche.

El Carril, Distrito Municipal. El Alcalde Distrital Miguel Ángel Peña Pozo (Chimbili) expresó a través de un video que en los próximos días estará realizando trabajos de acondicionamiento de calles y alumbrados en el Sector El Hoyon, de El Caliche, en esta demarcación del Distrito Municipal.





El Carril Al DIA

15 de agosto a las 12:39 · 🌐



El Carril. Distrito Municipal. Haina.- Este medio expresa su solidaridad para con los hermanos de la Provincia San Cristobal, en virtud de la tragedia acontecida allí este lunes.

Manifestamos nuestro pesar para con los habitantes de esta Provincia, Cuna de nuestra Constitución.

Pedimos por las víctimas heridas, para que Dios, en su infinita Misericordia conceda su pronta recuperación. También oramos por las víctimas mortales y expresamos nuestro pesar a los familiares.... Ver más

CLARO DOMIClaro #Va... 📶 + 📶 📶 📶 📶 📶 📶 12:22

CLARO DOMIClaro #Va... 📶 + 📶 📶 📶 📶 📶 📶 12:21



freepik.es/fotos-



freepik.es/fotos-





El Carril Al Día

16 de agosto a las 20:35 · 



Por: La Redacción.

Alcalde de El Carril asiste a misa por afectados en San Cristóbal.

El Carril. Distrito Municipal. El Alcalde Distrital Miguel Ángel Peña Pozo (Chimbili), así como altos dirigentes del Partido Revolucionario Moderno (PRM) del Municipio Bajos de Haina y El Distrito Municipal El Carril, asistieron este miércoles a la celebración Solemne en memoria de los fallecidos y en solidaridad con los heridos del siniestro ocurrido este lunes en la Provincia de San Cristóbal.

La convocatoria hecha por la Dirección Provincial, Municipal, Regional y Zonal del (PRM) contó además con la asistencia del presidente de la República Luis Rodolfo Abinader Corona, así como el Alcalde de la provincia José Montas, la Gobernadora Pura Casilla, el Administrador de la Empresa de Generación Hidroeléctrica Dominicana (EGEHID), el Senador Franklin Rodríguez, el Diputado Otoniel Tejeda, el Director del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) Wellington Arnaut, el presidente del PRM en Haina Mariano Vázquez, entre otros.



El Carril Al Día

18 de agosto a las 16:03 · 🌐



Por: La Redacción.

Día Nacional del Médico.

En el marco de la declaración en el país del 18 de agosto de cada año como Día Nacional del Médico, este medio felicita a todos los Médicos de República Dominicana, hombres y mujeres que, día a día se dedican con vocación y esmero a brindar atenciones a quienes requieran de sus servicios.

Los médicos son los profesionales del área de la medicina que se encargan de mejorar cada día la salud de las personas.

Su trabajo es de gran significado en la sociedad, pese a que su situación no es siempre la mejor, pues en el país los galenos han luchado durante años por mejoras en los salarios y otras reivindicaciones, tales como: acondicionamiento de las estructuras físicas de los hospitales, mejores condiciones para poder brindar un



El Carril Al Día

19 de agosto a las 9:20 · 🌐



Por: La Redacción

CDP e IPPP demandan entrega de apartamento a periodista de Santiago Rodríguez.

SANTO DOMINGO.- El Colegio Dominicano de Periodistas (CDP) y el Instituto de Previsión y Protección al Periodista (IPPP) formularon un llamado a las autoridades del Ministerio de Construcción y Viviendas para que cumpla con el compromiso asumido por el presidente Luís Abinader y entregue, de una vez y por todas, el apartamento al periodista Orlando Reyes, de Santiago Rodríguez.

Los presidentes del CDP y del IPPP, Aurelio Henríquez y Olivo De León, respectivamente, formularon el llamado durante una rueda de prensa ofrecida el viernes 18 en la sede del CDP, en el Centro de Los Héroes de esta capital.

De León detalló las gestiones realizadas ante el Presidente, y posteriormente, ante Carlos Bonilla, ministro de Construcción y Viviendas, y ante los viceministerios de esa institución para hacer efectiva la entrega del apartamento.



El Carril Al DIA

19 de agosto a las 14:48 · 🌐



Por: La Redacción.

Alcalde de El Carril continúa iluminaciones en las calles.

El Carril, Distrito Municipal. El Alcalde Distrital Miguel Ángel Peña Pozo (Chimbili) continuó este viernes la jornada de iluminación en las calles de los Sectores Los Mojica en Monte Adentro, El Caliche, Arenoso, Los Mota, La Antena, Boca de Burro, Monte Largo y Los García.

Esta Jornada inició a las 2:00 de la tarde del viernes y concluyó pasadas las las 3:00 de la mañana de este sábado.

Peña Pozo manifestó que continuarán con estas jornadas, manera progresiva en los demás sectores de El Distrito Municipal El Carril.





El Carril Al Día

24 de agosto a las 21:11 · 🌐



Por: La Redacción.

Alcaldía de El Carril dispone local para Dotación Policía Nacional en La Pared.

El Carril, Distrito Municipal. - El Alcalde Distrital Miguel Ángel Peña Pozo (Chimbili) dispuso de un local ubicado en el Multiuso Catalina Agüero para el traslado de la dotación policial de La Pared, esto, por el deterioro progresivo del Destacamento de esta demarcación.

El Mayor General Eduardo Then, Director de la Policía Nacional había dispuesto el traslado de la dotación policial al destacamento de Haina, por las condiciones en la estructura del mismo.

Peña Pozo facilitó de manera temporal el local en el Multiuso Catalina Agüero para evitar que los Agentes del Orden de aquí, sean trasladados al Municipio Bajos de Haina.



El Carril Al Día

28 de agosto a las 12:45 · 🌐



Por: La Redacción.

El Carril, Distrito Municipal. Este medio se hace eco del llamado a los padres, madres y tutores de los niños, niñas y adolescentes de este Distrito, y los motiva a que los envíen al inicio de este año escolar 2023- 2024, a sus diferentes centros educativos.

Pese a que el inicio del año escolar estaba pautado a nivel nacional para iniciar este lunes 28 de agosto, los centros educativos de esta demarcación darán apertura a las labores educativas este martes, esto por que el lunes es festivo en el Municipio Bajos de Haina, por motivo al día de San Agustín, Patrón del Municipio Bajos de Haina.



El Carril Al DIA

5 d · 🌐



Por: La Redacción.

Alcalde de El Carril instala Policia Nacional en nuevo local.

El Carril, Distrito Municipal. El Alcalde Distrital Miguel Ángel Peña Pozo (Chimbili) dejó instalado este domingo el nuevo local que alojará a la Policia Nacional en La Pared, de manera provisional, fruto del deterioro progresivo que se observa en el anterior local.

Peña Pozo dispuso el alojamiento de la dotación policial en el local ubicado en el Multiuso Catalina Aguero, esto así, porque el Director de la Policía Nacional Mayor General Alberto Then, había dispuesto el traslado de la Policia al Municipio de Bajos de Haina debido al deterioro de la estructura, lo que representaba un peligro para sus miembros.

"Esta medida podría provocar el aumento de la delincuencia en nuestro territorio, entendiendo esa posibilidad procedimos a facilitar de manera provisional el local ubicado en el Salón Multiuso Catalina Aguero". Señaló Peña Pozo.



El Carril Al Día

29 de agosto a las 11:18 · 🌐



Por: La Redacción.

Escuela Amparo García da apertura al nuevo año escolar.

El Carril, Distrito Municipal. - Con la bendición e invocación a Dios, hecha por el Diácono Enmanuel Pineyro, así como con la presencia de decenas de estudiantes, y bajo el lema "Escuelas Resilientes conviviendo con alegría", la escuela Profesora Amparo García Maldonado en Sabaneta, dio inicio este martes al nuevo año escolar 2023- 2024, en un acto realizado en el Salón de eventos del plantel escolar.

En el mismo, estuvieron presentes Eugenio Delgado, presidente de la Asociación de Padres, Madres y Amigos de la Escuela (APMAE), Diostene Peguero presidente de la Junta de Vecinos del sector, Frahulin Solano, quien habló a nombre de los estudiantes, Basilia Maldonado, por la Junta de Mujeres Mamá Tingó, quienes ocuparon la mesa principal en el acto.